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酒店外，参加糖酒会人员排队入场。

连续十天都满房
加班成了开心事

半年前就下手准备糖酒会接待
省城有酒店迎来今年最好情况

今年济南国庆黄
金周后有点“特殊”。虽
然双节假期已结束，但
第103届全国秋季糖酒
会的临近，让济南很多
酒店的客房依然是爆
满状态。据悉，此次糖
酒会各类企业的“酒店
展”自10月8日-12日提
前在济南市区数十家
酒店开启。11日，齐鲁
晚报·齐鲁壹点记者走
访多家酒店，探访这些
红火的“酒店展”背后，
给济南带来怎样的活
力与信心。

山东大厦分会场，酒模上阵推介高端产品。 齐鲁晚报·齐鲁壹点记者 周青先 摄

文/片 齐鲁晚报·齐鲁壹点
记者 田汝晔 李静

酒店：
仅10月8日一天
就接待了四万多人次

糖酒会作为全国规模和影响
极大的专业展会之一，至今已经在
30多个城市举办过。由于受疫情影
响，今年春季糖酒会没有召开，厂
家与经销商都将秋季糖酒会视为
今年不可错过的一大盛事。

作为今年的举办城市，在国
庆黄金周假期结束后，济南迎来
了第二个“黄金周”，全国的糖酒
客商云集济南。

位于泺源大街的索菲特银座
大饭店门口排起“长龙”，参展人
员经过体温检测后入内，从早上8
点半到下午5点半客流量一直处
于“高峰”状态。

据泉城大酒店工作人员介
绍，早在半年前就与广告公司签
订协议，由广告公司负责招商，有
260多家来自全国各地的食品企
业承包酒店客房。为了给参展人
员更好的体验，酒店七八十名工
作人员全天在展区进行着秩序维
护和卫生清理工作。

在玉泉森信酒店，一楼大厅、
客房、会议室都搭建了各种品牌
的酒水展区。酒店所有工作人员
都在紧张工作状态，就连酒店高
管也上阵，在电梯口维持着秩序。

据玉泉森信酒店副总经理郑
新宇介绍，参展商10月6日就提前
来到酒店，7日完成布展，8日就正
式对外展示。而在黄金周期间的
10月5日，玉泉森信酒店的180多
名员工几乎全员上岗，利用一天
时间完成了250多间客房清理的

“大工程”。目前，酒店入住率在
70%左右，包括参展商、协议客
户、散客等。

随后，记者来到位于南门大
街的泉城大酒店。来自深圳的陈
先生正在酒店前台订购客房，却
被酒店工作人员告知客房已满。
陈先生说：“我们是来参展的，顺
便来济南游玩，没想到酒店这么
火！”

酒店营销部工作人员于传勇
告诉记者，酒店共468间客房，其
中348间客房、大堂、会议室包括
餐厅租给了参展商。10月6日，酒
店还在承办婚宴，婚宴结束后便
迅速清理场地，迎接糖酒会参展
商的到来。

于传勇表示，酒店非常重视
这次糖酒会，去年层层筛选，确定
了广告公司，我们提供场地和保

障，广告公司招商。”关于保障工
作，泉城大酒店也是做足了准备：
首先，要求会务组保障人身安全，
安装自动测温设备和安检机；其
次，设立了隔离区和投诉点；另外，
酒店成立六个专业小组，包括安

全、餐饮、营销、财务等，仅10月8日
一天，酒店就接待了四万多人次。

对于客房情况，于传勇说：
“国庆八天长假，我们七天满房，
到现在连续十天满房，是今年以
来最好的情况。”目前，泉城大酒

店全体员工上岗，连加班都成了
开心事，并且打出了“抢收四季
度”的口号。

于传勇还就今年满房时间做
出比较，去年十月份满房五天，今
年10月份直接翻番。于传勇说：

“这次糖酒会的酒店展，提升了我
们酒店的业绩，也拉动了济南整
个的消费和经济，给我们疫情过
后经营信心的提升都是非常大
的。”

参展企业：
抢占先机
期待更多签购订单

记者在泉城大酒店看到，许
多企业在酒店门口制作了广告牌
来吸引前来观展客商。进入展厅
各大展位，几乎都布置了精美的
宣传海报和展板。与其他酒店不
同的是，泉城大酒店的参展企业
基本以小食品、饮料为主，有不少
企业将同时参加酒店展和糖酒会
两场会展，有些企业则只参加前
期的酒店展。

来自菏泽的“陈集山药”就是
奔着这次酒店展来的。在陈集山
药的展位上，整齐摆放着各种口
味的即食山药，还有山药口味的
面条、粉皮及粉条等产品，山东天
久实业集团的销售经理杨兆征正
为前来咨询的经销商介绍自家产
品，“我们的产品是绿色食品，现
在讲究药食同源，大家更看重食
补的效果，我们的产品有养胃补
肾、降糖降脂好多功能。”

和经销商签下意向合同后，
杨兆征告诉记者，由于菏泽距离
济南路程相对较近，所以只来了4
名工作人员，并且只参加此次的
酒店展。“主要是产品定位不太一
样，我们产品是零添加零香精的，
定价要高一点，小袋装的即食山
药我们零售价格是12块8毛钱，所
以我们面向的一些中高端客群来
这边相对会多一些，而且酒店展
的参展时间长，这也算是优势
吧。”杨兆征说道，前两天前来咨
询的客商量最多，目前意向客户
量已达预期。

河南美丽琪食品有限公司除
了参加此次的酒店展，另一边会
展中心的布展也已经在进行了，

“我们也更看重这次秋糖的机会，
主要就是来宣传和招商的，所以
两边都会参加。”河南美丽琪食品
有限公司营销总监邢福宽说，济
南这次酒店展观展的经销商较多
一些，加之产品和厂家政策，有签
购意向的客户也远超预期。

“其实我们是第一次参加酒
店展，和以前的展会肯定有区别。
酒店展的参展场地也会受限制，
我们会展上会有100多平方米的
空间，这里的场地就比较紧张一
些。但对我们而言是多了一次宣
传机会，可以说是利大于弊的。”
邢福宽说。
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